

Kualitas

adalah **karakteristik** kami



Kanada

BLUEBERRY KANADA

Rasa Alami Sejati



Hari-hari cerah akhir musim panas dan awal musim gugur adalah waktu panen untuk tanaman blueberry (=sejenis arbei berwarna biru) Kanada. Di propinsi-propinsi British Columbia, Ontario, Quebec dan Atlantik, para pekerja memilih buah-buahan manis untuk dijual di pasar lokal, sedangkan pemetik mekanik meraup berry untuk pembekuan dan pengolahan.

Kanada adalah produsen dan eksportir buah lezat ini yang terbesar kedua di dunia, setelah Amerika Serikat. Blueberry merupakan tanaman yang sangat berharga di tahun 2008, petani-petani blueberry Kanada telah mengekspor blueberry senilai lebih dari 300 juta dolar ke seluruh dunia. Pelanggan blueberry kami yang terbesar adalah Amerika, Jepang, Jerman dan Inggris.

Buah biru kecil ini memang berharga, dan selama berabad-abad telah menjadi makanan favorit bagi penduduk asli Kanada. Jauh sebelum orang-orang Eropa tiba di Kanada, mereka telah belajar bagaimana mengawetkan buah liar untuk digunakan di musim dingin, yaitu dengan mencampurnya dengan madu dan tepung jagung untuk membuat puding blueberry, dan membuat sirup blueberry untuk menyembuhkan batuk. Saat ini, blueberry Kanada secara komersial ditanam baik sebagai tanaman liar maupun yang dibudidayakan, sehingga menjadikan tanaman ini unik dan berbeda dari buah-buahan Kanada lainnya.



Blueberry Liar Dan Blueberry Budidaya

Kanada adalah produsen terbesar dari "blueberry lowbush" di dunia; itu adalah nama lain untuk blueberry liar. Sebagian besar ditanam secara komersil di Quebec dan propinsi-propinsi bagian Atlantik Kanada. Blueberry adalah tanaman asli dari bagian timur Amerika Utara, yang tumbuh dengan baik pada tanah tanpa pohon atau di tanah yang telah dibakar. Blueberry liar adalah jenis tanaman yang berbeda karena petani tidak menanam mereka, melainkan tumbuh liar dengan cara menyebar secara alami, dengan cara merambat di bawah tanah. Sejak dikelola lahan blueberry liar dapat memiliki beberapa sistem saluran yang berbeda, sehingga hasil buahnya sering tidak seragam dalam penampilannya tapi rasa lezatnya selalu sama.

"Highbush" mengacu pada tanaman blueberry budidaya, yang dikembangkan dari varietas liar di awal abad ke-20. Blueberry jenis highbush sebagian besar tumbuh di propinsi British Columbia (93 persen), tetapi jenis ini juga dapat ditemukan di Ontario, Quebec dan Nova Scotia. Blueberry jenis highbush dipanen lebih awal dari jenis lowbush, ukurannya lebih besar tetapi kurang tahan lama, buah ini sangat cocok





untuk pengiriman ke pasar lokal dan dijual secara eceran. Oleh karena itu jenis highbush lebih banyak dijual segar, berbeda dengan jenis lowbush, yang sebagian besar diperuntukkan untuk pengolahan dan pembekuan.

Nutrisi yang Manis

Blueberry Kanada yang lezat ini dapat diolah menjadi pancake, pie, kue, muffin, saus dan bolu, tetapi mereka juga sangat berguna untuk hidangan lainnya. Rasa segar, alaminya meningkatkan rasa daging babi, ayam dan binatang buruan. Para juru masak dapat mencampurkan blueberry dengan hampir semua jenis buah dan berry lainnya untuk membuat makanan pencuci mulut yang lezat. Jus blueberry liar adalah sebuah olahan yang relatif baru dalam wacana kuliner, dan telah memenangkan “Best New Juice Inovation” di “World Juice Congress” pada tahun 2005.

Berkat permintaan pasar, ada peningkatan yang drastis di daerah pertumbuhan dan produksi blueberry selama dasawarsa terakhir untuk kedua varietas, liar dan budidaya. Tuntutan ini didorong oleh meningkatnya kesadaran akan manfaat kesehatan yang berhubungan dengan kandungan antioksidan, yang terdapat secara alami pada beberapa buah-buahan. Blueberry memiliki kandungan antioksidan yang sangat tinggi, sehingga membuat blueberry sangat menarik bagi konsumen yang sadar akan kesehatan. Blueberry juga rendah kalori, tinggi serat dan nutrisi, dan baik untuk kesehatan jantung karena berfungsi sebagai anti inflamasi dan dapat mengurangi kadar kolesterol dalam darah.

Panen Alam Yang Bersih

Blueberry Kanada tumbuh dalam kondisi yang bersih dan sehat. Mereka dipantau oleh Canadian Food Inspection Agency (CFIA), untuk memastikan blueberry tersebut telah memenuhi standar mutu, kemasan dan pencantuman label.

Blueberry adalah buah yang lunak, dan harus dipanen dengan hati-hati untuk memastikan kualitas maksimum, sementara itu kemajuan dalam pengolahan untuk memastikan bahwa blueberry tersebut berada dalam kondisi yang baik saat diterima oleh konsumen.

Rasakan Keistimewaan Kanada

Rasa manis yang luar biasa dari blueberry Kanada tidak ada bandingannya. Untuk informasi lebih lanjut tentang buah yang unik dan petani yang memproduksinya, silakan kunjungi:

Website Pemerintah

- Agri-Food Trade Service:
www.ats-sea.agr.gc.ca
- Canadian Food Inspection Agency:
www.inspection.gc.ca

Website Industri

- BC Blueberry Council:
www.bcblueberry.com
- Bleuets NB Blueberries:
www.nbwildblue.ca
- Ontario Berry Growers Association:
www.ontarioberries.com
- Quebec Wild Blueberries:
www.wild-blueberries.com
- Wild Blueberry Producers Association of Nova Scotia:
www.nswildblueberries.com
- Wild Blueberry Association of North America:
www.wildblueberries.com/

